
Buongiorno, come genitori di Andrea vorremmo, con la presente, sottolineare l'esperienza 
positiva riscontrata con il servizio telematico dei pasti assistiti. 

Riteniamo che questo percorso consenta, infatti, di utilizzare il supporto medico della AUSL 
nel contesto familiare, agevolando in questo modo sia Andrea che ha potuto consumare le 
pietanze alle quali è da sempre abituato, sia noi genitori che abbiamo potuto approcciarci 
meglio alla preparazione delle stesse (utilizzando ad esempio, corrette grammature o giusti 
abbinamenti) in vista di un percorso in autonomia. 

L'attivazione di questo servizio ha permesso anche e soprattutto di modificare quei 
comportamenti scorretti nell'approccio ai pasti di nostro figlio che lo portavano a prolungare 
in modo sensibile la durata degli stessi permettendogli di ridurre gradualmente i tempi in cui 
consuma il cibo. 

Vorremmo anche sottolineare che l'utilizzo di un percorso telematico facilita famiglie come la 
nostra che vivono distanti dal centro di Reggio Emilia. 

 
Si ringrazia per la disponibilità e la professionalità dimostrate. 
 
 

I genitori di Andrea 
 
 
 


